

## ABSTRAK

Nashruddin Atha; *Fungsi-fungsi Manajemen Pendidikan Dalam Kitab Shahîh Bukhâri dan Shahîh Muslim* di bawah bimbingan I: Dr. Hairul Hudaya, M.Ag. dan II Dr. Inna Muthmainnah, MA, Tesis, pada Pascasarjana Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin, 2017.

Kata Kunci: Fungsi Manajemen, *Shahîh Bukhâri*, *Shahîh Muslim*

Tujuan penelitian ini adalah mengkaji tentang fungsi manajemen pendidikan yang terdapat dalam kitab *Shahîh Bukhâri* dan *Shahîh Muslim*. Fokus penelitian ini adalah hadis-hadis yang berkaitan dengan fungsi-fungsi manajemen meliputi perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan yang terdapat dalam kitab *Shahîh Bukhâri* dan *Shahîh Muslim* yang merupakan praktik manajemen berbasis kenabian.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Jenis penelitian kepustakaan (*library research*) dengan literatur kitab *Shahîh Bukhâri* dan *Shahîh Muslim*. Metode yang digunakan adalah metode hadis tematik (*mawdu'iy*). Dalam melakukan penelitian, peneliti melakukan analisa terhadap teks-teks hadits, melakukan komparasi, mengkritisi, dan mencoba menghubungkannya dalam rangka menangkap makna dari teks hadits tersebut untuk kemudian memaknainya dalam konteks kekinian.

Temuan penelitian menunjukkan praktik kenabian dalam manajemen pendidikan yang mengandung fungsi perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan. Hadis-hadis tersebut menunjukkan kemampuan manajerial Rasulullah dalam perencanaan, pengorganisasian, penggerakan, dan pengawasan dalam mendidik dan mengembangkan potensi generasi sahabat menjadi generasi terbaik yang beriman, berilmu, bertakwa, dan berkarakter.

## ABSTRACT

Nashruddin Atha: *The Functions of Education Management in Shahih Bukhâri and Shahih Muslim*. under the guidance of I Dr. Hairul Hudaya, M.Ag. and II Dr. Inna Muthamainnah, M.A, Thesis, postgraduate of State Islamic University Antasari Banjarmasin, 2017.

Keywords: Functionions of Management of Education, *Shahih Bukhâri*, *Shahih Muslim*.

The aim of this study was to find out wheter the functions of education management contained in *Shahih Bukhâri* and *Shahih Muslim*. The focus of this research was the hadits that related to the functions of management including planning, organizing, actuating, and controlling contained in *Shahih Bukhâri* and *Shahih Muslim* that reflected the practice of a prophetic-based management.

This research applied qualitative approach with library research through employing *Shahih Bukhâri* and *Shahih Muslim* as the main sources. The method was thematic hadith (*mawdu'iy*). The writer analyzed the texts of hadith, comparing, criticizing, and trying to relate the meaning of the hadith and their contextualization in the present context.

The findings of the research showed the practice of a prophetic in education management contains the function of planning, organizing, actuating, and controlling. Those hadits showed the prophet managerial capabilities in planning, organizing, actuating, and controlling in educating and developing the capacity of the companions to be the best generation in beliefs, knowledge, cautious, dan character.

## ملخص البحث

نصرالدين عطاء ، الوظائف الإدارية التربوية في كتاب صحيح البخاري وصحيح مسلم ، تحت الإشراف الدكتور خير الهدايا ، الماجستير ( المشرف الأول) و الدكتور إنا مطمئنة ، الماجستير ( المشرف الثاني ) . رسالة الماجستير في الدراسة العليا ، جامعة الأنتساري الإسلامية الحكومية ، بنجرماسين ، ٢٠١٧ .

الكلمات الرئيسية : الوظائف الإدارية ، صحيح البخاري ، صحيح مسلم .

يهدف البحث إلى دراسة الوظائف الإدارية الموجودة في كتاب صحيح البخاري وصحيح مسلم . ويركز في الأحاديث المتعلقة بالوظائف الإدارية من تخطيط و تنظيم و تحريك و رقابة . وهي التطبيق الإداري النبوي . يستخدم هذا البحث المنهج الوصفي و يقوم على دراسة مكتبية لكتاب صحيح البخاري وصحيح مسلم . المنهج الذي نوجهه الباحث هو منهج الحديث الموضوعي . قام الباحث بتحليل نصوص الحديث ومقارنتها ونقدها ومحاولة ربطها لإدراك المعاني المواقبة للعصر .

تدل نتائج البحث هي التطبيق النبوي في الإدارة التربوية التي تشمل على وظيفة التخطيط والتنظيم والتحريك والرقابة. الأحاديث دلت على الكفاءة الإدارية النبوية في التخطيط والتنظيم والتحريك والرقابة في تربية و تنشئة طاقات الجيل الصحابي ليكون جيلا مؤمنا عالما تقيا مؤدبا .